
　　　て

　ア　職場におけるハラスメントの対策につい

　ア　電線の地中化及び道路の美装化工事につ

　　　いて

２　重要伝統的建造物群保存地区について

　ア　中町地区におけるこみせの復原状況につ

　　　いて
２ ９月11日(水) 黒石茶話会

成 田 浩 基
（一問一答）

令和６年第３回黒石市議会定例会一般質問通告表

通告
順位

質問月日 所 属 会 派
質 問 者
（質問方式）

質 問 要 旨

３　青の煌めきあおもり国スポについて

　ア　市の対応状況について

４　市職員の採用について

　イ　地区との意見交換の進捗について

　ウ　センター職員の処遇について

　エ　集落支援員について

１ ９月11日(水)
黒 石 自 民
ク ラ ブ

三 上 廣 大
（一問一答）

１　公民館職員の処遇改善について

　ア　給与、賞与額の見直しについて

２　公民館のコミュニティーセンター化につい

　　て

　ア　概要について

６　当市の防災について

　ア　黒石市災害対策本部運営要領について

　ア　現在の職員数について

　イ　採用状況について

５　津軽伝承工芸館・津軽こけし館の運営につ

　　いて

　ア　指定管理について

　イ　今後について

１　前町地区の道路美装化について

　イ　前町地区への拡大について

３　市職員の労働環境について
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通告
順位

質問月日 所 属 会 派
質 問 者
（質問方式）

質 問 要 旨

　ア　目的について

　イ　職員の待遇について

４　黒石運動公園黒石市民プールについて

　ア　今年の状況について

　イ　料金について

５　公民館のコミュニティーセンター化につい

　　て

　イ　黒石よされについて

２　黒石市民運動会について

　ア　今年の内容について

　イ　課題について

３　フル・ベジ・フェスについて

５ ９月11日(水)
自民・公明
ク ラ ブ

大 溝 雅 昭
（一問一答）

　ア　今年の内容について

　ア　市の取組について

　イ　幼年防火クラブのＰＲについて

１　今年の夏祭りについて

　ア　黒石ねぷた祭りについて

　イ　課題について

１　書かない窓口について

２　広域観光について

　ア　歴史・文化の体験について

　イ　Ｃｌａｎ　ＰＥＯＮＹとの連携について

３　子供の防火意識の高揚について

２　高齢者福祉について

　ア　加齢性難聴者への補聴器購入助成につい

　　　て

３　黒石病院について

　ア　経営形態について

１　農林産業について

　ア　棚田に関するこれまでの取組について

　イ　今後の展開について

３ ９月11日(水)
黒 石 自 民
ク ラ ブ

今 大 介
（ 一 括 ）

４ ９月11日(水)
黒 石 自 民
ク ラ ブ

黒石 ナナ子
（ 一 括 ）
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通告
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質 問 者
（質問方式）

質 問 要 旨

６ ９月12日(木)
自民・公明
ク ラ ブ

工 藤 俊 広
（一問一答）

５　公民館のコミュニティーセンター化につい

　　て

　ア　目的について

　ア　流し踊りについて

　イ　駅前広場の廻り踊りについて

　ア　令和５年度の決算について

　イ　今後の推移について

　イ　防犯対策の現状について

　ウ　設置の推進について

３　健診事業について

１　黒石よされについて

　ア　脳ドック検診について

　イ　がん検診について

４　認知症について

　ア　現状について

　イ　帰宅支援事業について

　イ　現役世代の人口推移について

　ウ　次世代との意見交換について

２　防犯カメラ設置について

　ア　防犯における問題点について

１　人口減少問題について

　ア　超高齢化社会の現状について

２　公民館職員の待遇について

　ア　給与、賞与、福利厚生について

３　家庭ごみの有料化について

　ア　ごみ袋価格の検討状況について

４　財政について

　イ　地区説明会について

　ウ　今後について

６　温泉供給事業について

　ア　民間移譲について

中 田 博 文
（一問一答）

自民・公明
ク ラ ブ

９月12日(木)７
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通告
順位

質問月日 所 属 会 派
質 問 者
（質問方式）

質 問 要 旨

　ア　現状と今後について

２　黒石運動公園の整備について

　ア　現状と今後について

５　まちづくり・地域づくり団体への補助金の

１　ムツニシキについて

10 ９月12日(木)
自民・公明
ク ラ ブ

大久保 朝泰
（一問一答）

３　公民館のコミュニティーセンター化につい

　　て

　ア　目的について

　イ　メリット・デメリットについて

　ウ　将来ビジョンについて

４　中心市街地活性化について

９ ９月12日(木)

　　　スについて

　ウ　大石武学流の庭園について

１　わのまちセンターについて

　ア　書かない窓口について

　　創設について

２　事業推進ワーキンググループの発足につい

　　て

　ア　まちづくりフォーラムの開催について

　ア　被害状況について

　イ　被害対策について

　ウ　被害対策への支援について

２　黒石病院について

　ア　経営強化プランの達成状況について

１　鳥獣による農作物被害について

日本共産党
工 藤 禎 子
（一問一答）

８ ９月12日(木)
自民・公明
ク ラ ブ

北 山 一 衛
（一問一答）

　イ　今後の対策・改善について

３　デジタル人材育成について

　ア　現状と今後について

　イ　お悔やみコーナーのワンストップサービ
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